

México reporta 314 personas infectadas con Zika



La Habana, 31 may (RHC) La Secretaría de Salud de México confirmó este martes 314 casos del virus de Zika, de ellos 89 en mujeres embarazadas, lo cual significa un avance de la enfermedad.

El más reciente informe de la Dirección General de Epidemiología indica que la mayoría de los reportes de zika sigue concentrándose en Chiapas y Oaxaca, que acumulan 133 y 126 casos respectivamente.

En la última semana aumentaron en cuatro los enfermos, de ellos dos embarazadas.

El Sistema Nacional de Vigilancia Epidemiológica confirmó 291 casos de chikungunya hasta el 30 de mayo en el país.



Radio Habana Cuba